



## Comment mettre en place un projet de coopération au développement ?



Daw Shwe Lone und ihr Mann haben dank dem Mikrokredit der Heilsarmee eine bessere Zukunft./ Grâce au microcrédit de l'Armée du Salut, Daw Shwe Lone et son mari auront un meilleur avenir.

© Internationale Entwicklung / Libre de droits

### **Le Développement International de l'Armée du Salut Suisse a un nouveau site Internet avec toutes les infos concernant notre travail.**

Vous êtes-vous déjà demandé comment un projet voit le jour dans le domaine de la coopération internationale au développement et quelle est l'aide qu'il apporte concrètement ? Sur notre nouveau site Internet, nous vous présentons ce processus complexe dans une vidéo. L'animation prend comme exemple un projet de microcrédit au Myanmar pour illustrer comment nous luttons contre les inégalités et la pauvreté grâce à notre réseau mondial et à notre engagement sur place.

Découvrez en outre nos publications actuelles ! Par exemple, le rapport annuel qui vient tout juste d'être imprimé avec de nombreux sujets passionnants. Ou apprenez comment Erican Ngulube, un cultivateur de maïs de Zambie, a réussi à améliorer ses récoltes avec l'aide de l'Armée du Salut. Nous vous remercions pour votre soutien ! Nous vous souhaitons beaucoup de plaisir à surfer sur notre nouveau site Internet !

#### **Auteur**

Développement International de l'Armée du Salut Suisse

#### **Publié le**

29.8.2018